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Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration  

du 29 juin 2023 faite via Discord de 20:30 à 22:30 

Rédacteur : Luc Ronayette                          Vérificateurs : les participants à la réunion 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

LISTE DES PARTICIPANTS   
 
Membres du CA (avec droit de vote) : 

• Claude Brisson, président ; 

• Chantal Gajdos, vice-présidente ; 
• Fabien Lips, trésorier ; 

• Luc Ronayette, secrétaire ; 
• Camille Lévêque, administratrice ;  

• Alexandra Goloubkov, administratrice ; 
• Robin Bonjean, administrateur ; 

• Alain Cano, administrateur ; 

• Jean-Paul Gaschignard, administrateur ; 

• Béranger Buaby, président de la Ligue Rhône-Alpes ; 

• Jean-Pierre Lalo, président de la Ligue de Normandie ; 
• Ralf Wurzinger, président de la Ligue Île-de-France ; 

• Yves Clair, président de la Ligue du Sud-Ouest ; 

• Kevin Cuello, président de la Ligue de l’Ouest ; 

Procurations :  
• Albert Fenech, président de la Ligue de l’Est → Alain Cano 

 

Membres du CA ne participant pas à la réunion et n’ayant pas donné de procuration : 

• Jean Allard, président de la Ligue Méditerranée ; 
• Robin Bacardatz, président de la Ligue de Go en Ligne ; 

• Patrice Doussot, président de la Ligue du Centre. 

La Ligue du Grand Nord, toujours en déshérence, n’est toujours pas représentée aux réunions de CA… 
 
Membres du CA élargi (sans droit de vote) : 

• Théo Barollet, membre du Comité antitriche de la LGL ; 

• Colin Le Duc, membre du Comité antitriche de la LGL ; 

• Eric Imbault, délégué de club de la Ligue du Centre ; 

• Loïc Lefebvre, responsable compétition FFG ; 

• Jean-Yves Papazoglou, responsable EGC 2024 ; 

• Lucas Neirynck,  membre de l’Équipe Responsable Jeunes  (à partir de 21:15) ; 
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ORDRE DU JOUR DE LA REUNION 

1) Décompte des voix présentes ou représentées 

2) Approbation du CR de la dernière réunion 
3) Approbation de l'ordre du jour de la réunion 

4) Validation du nouveau règlement de la coupe Maître Lim  
5) Demande de subvention du comité antitriche pour le déplacement de deux membres en Corée du 

Sud à l’occasion à l’occasion de la première International Go Conference organisée par 

l’International Society of Go Studies (ISGS) 
6) Point sur le stage d'été 2023 

7) Point sur le stage jeunes 2023 
8) Point sur le budget EGF 2024 
9) Points divers 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------------------ 

 

1) Décompte des voix présentes ou représentées 

À l’ouverture de la réunion, 15 sur 18 membres du CA sont présents ou représentés. 

 

2) Approbation du compte-rendu de la dernière réunion du 25 mai 2023 

 

Expression du vote Nombre de voix 

POUR 15 
CONTRE 0 

ABSTENTION 0 

Le CR de la dernière réunion est donc approuvé à l’unanimité et l’inscription en filigrane "À valider lors de la 

prochaine réunion" pourra être retirée. 

 

3) Approbation de l’ordre du jour de la réunion 

Jean-Yves Papazoglou demande à ce qu’un point sur budget EGC 2024 soit ajouté à l’ordre du jour.  

L’ordre du jour modifié est soumis au vote. 

Expression du vote Nombre de voix 
POUR 15 

CONTRE 0 
ABSTENTION 0 

L’ordre du jour de la réunion est donc approuvé à l’unanimité. 
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4) Validation du nouveau règlement de la coupe Maître Lim  

Le canevas du nouveau règlement a déjà été adopté lors de la dernière réunion du dernier CA du 25 mai. 

Le règlement validé par les différents intervenants (commission, responsable compétition etc.) a été envoyé au CA et 

il appartient maintenant au CA de l’adopter ou non.  

Expression du vote Nombre de voix 

POUR 9 

CONTRE 1 
ABSTENTION 5 

Le nouveau règlement est donc adopté et sera mis en application dès cette année. 

Loïc, donne l’info que la Coupe Maitre Lim 2023 aura lieu à Chambéry les 4-5 novembre. 

 

5) Demande de subvention du comité antitriche, pour le déplacement de deux 

membres en Corée du Sud à l’occasion de la première International Go Conference 

organisée par l’International Society of Go Studies (ISGS) 

Colin Le Duc et Théo Barollet présentent l’objet de cette première conférence et l’intérêt d’y participer pour, par 

exemple, rencontrer les informaticiens coréens qui ont développé le système de contrôle antitriche pour les 

tournois professionnels. 

La demande de subvention porte sur la somme de 1067 € qui correspond à 40 % du budget de déplacement (les 

60 % restant faisant l’objet d’autres demandes de subvention au niveau de l’EGF (40 %), de la Ligue Rhône-Alpes 

(10 %) et de la Ligue de Go en Ligne (10 %). 

Béranger dit que LRA a donné son accord de participation de 267 € (soit 10 % de la demande de subvention) sous 

réserve qu’une seule personne fasse le déplacement et sous réserve également aussi que ce ne soit pas un simple 

aller/retour sur 2 jours ceci en raison de considération sur l’impact écologique que ce déplacement entraîne. 

Robin dit que la LGL se prononcera sur le sujet lundi prochain à l’occasion de sa prochaine réunion de CA.  

Jean-Yves, en tant que vice-président EGF dit qu’à priori il pourrait y avoir Anti Tormanen qui serait aussi intéressé 

et que si l’EGF décide d’une subvention pour un déplacement à cette conférence, elle sera plutôt pour lui. 

Théo et Colin proposent deux contreparties supplémentaires par rapport à celles déjà exprimées dans leur 

document de demande de subvention :  

- Rédiger un article de vulgarisation pour la RFG 

- Faire une conférence lors de l’EGC 2024 

La demande de subvention de 1067 € est soumise au vote : 

Expression du vote Nombre de voix 

POUR 11 

CONTRE 3 

ABSTENTION 1 

La somme de 1067 € est donc allouée pour participation aux frais de déplacement de Colin et Théo.  
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6) Point sur le stage d'été 2023 

Chantal dit qu’il n’y a pas de problème d’organisation mais que la fréquentation (nombre de stagiaire) est un peu basse 
à 60 stagiaires par semaine + quelques accompagnateurs. Du coup, on a un peu trop de formateurs dans l’équipe 
pédagogique sachant qu’Inseong ne viendra finalement pas (la pro coréenne est par contre confirmée pour la première 
semaine).  

 

7) Point sur le stage jeunes 2023 

Une réunion a eu lieu il y a quelques semaines : il aura de nouveau lieu à Combloux en Haute-Savoie.  

Il a été envisagé d’être candidat pour un évènement SEYGO (Saijo European Youth Go) mais Lucas précise 

qu’en plus des nombreuses contraintes pour organiser un évènement SEYGO il y a 2 soucis :  

- le prix pour participer au stage à Combloux (2 fois plus cher que ce qui est peut être fait 

dans les pays d’Europe de l’est)  

- le fait que les dates retenues ne correspondent pas forcément à des dates de vacances 

scolaire dans tous les pays (les Pays-Bas par exemple).  

Du coup, organiser un tournoi SEYGO parait compliqué. 

Camille dit que la com du stage va être revue et il sera fait en sorte que les choses soient plus claires pour 

les parents qui ne sont pas issus du monde du go. Parmi les améliorations on peut déjà en citer une : le 

stage ne s’appellera plus "Congrès National Jeunes" mais "Golonie". 

 

8) Point sur budget EGF 

Jean-Yves demande quelle est la position de la FFG par rapport au vote qui doit avoir lieu lors de l’AGM de 

l’EGF. Claude répond que pour le moment il est encore trop tôt pour statuer et que cela demande encore 

réflexion.  

 

9) Questions diverses 
 

8.1) Comité d'éthique 

Luc demande à Alexandra et à Robin Bonjean s’ils ont pu chacun avancer sur leurs sujets respectifs accueil 
/ inclusion et antitriche. 

Alexandra dit qu’elle va prendre contact avec la responsable d’inclusion de la Fédération Française d’ Échecs en place 
depuis plusieurs années. Elle a par ailleurs pensé à organiser une table ronde et chercher des personnes intéressées 
par ce comité. Robin répond qu’il n’a pas encore avancé sur le sujet.  

8.2) Championnat d’Europe féminin  

Certaines joueuses locales strasbourgeoises n’étaient pas licenciées ce qui pose problème pour la prise en compte à 
l’échelle de niveau. Cela va être régularisé dans les jours qui viennent. 

L’ordre du jour étant épuisé la réunion est clôturée à 22:20. 
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